

# EKSPOS

## Trik Jitu Bangun Jembatan Hati, Dandim Solok Masuk Dapur Anggota; Masak Hingga Makan Bersama

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID](http://KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID)

Jul 2, 2023 - 01:33



SOLOK - Untuk memaksimalkan kinerja dalam pengabdian, soliditas dan kekompakan antar seluruh elemen dalam tubuh organisasi / institusi menjadi sebuah modal awal yang sangat penting. Untuk menumbuhkan kesolidan dan kekompakan yang kokoh, tentu hal pertama yang harus dilakukan adalah membangun kedekatan dan jembatan hati.

Hal itu menjadi salah satu trik awal bagi Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, dalam menjalankan tongkat komando di wilayah Kodim 0309/Solok yang dipimpinnya.

Untuk membangun jembatan hati dan menumbuhkan rasa kedekatan dan kekeluargaan dengan para anggota (anak buahnya) berbagai cara dilakukan oleh Letkol Inf Aji Satrio. Salah satu trik jitu yang dilakukannya, bahkan sampai masuk ke Dapur Anggotanya.

Seperti halnya yang dilakukan Dandim yang baru menjabat lebih kurang 2 minggu, pasca dilantik oleh Danrem, pada 16 Juni lalu. Dandim Letkol Aji Satrio melakukan sidak sekaligus kejutan ke dapur rumah salah seorang anggotanya Serka Doni Febrianto, di Asrama Lama Kodim 0309/Solok, Jl. Syeh Kukut, Kota Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 1 Juli 2023.

Tak tanggung-tanggung, orang nomor satu di Kodim 0309/Solok itu tanpa sungkan langsung beraksi, menunjukkan kebolehannya memasak yang memang diakuinya sebagai salah satu hobi mantan Anggota Paspampres Era Presiden SBY hingga Jokowi itu.

Saat Sidak Letkol Aji Satrio yang datang bersama istrinya, Ny. Nurry Aji Satrio membawa bahan makanan untuk dimasak dan kemudian menyempatkan diri makan bersama dengan anggota dan keluarganya. Dikatakannya, manu masakan yang dibuatnya adalah ayam kampung rica-rica dan opor ayam.

"Tadi ada 18 orang anggota beserta isteri yang ikut. Kebetulan isteri anggota kita, Serka Doni berulang tahun. Ini sekaligus surprise dari kami, dengan harapan menjadi wahana untuk menjalin rasa kebersamaan, kekeluargaan dan kekompakan," sebut Dandim.

Lebih jauh diungkapkan Dandim Solok Letkol Aji Satrio, bahwa yang dilakukannya itu merupakan cara tersendiri untuk lebih dekat dengan anggota, serta meningkatkan moril anggota sehingga hubungan yang terbangun tidak hanya semata-mata hubungan antara atasan dan bawahan, tapi lebih dari itu, sebagai keluarga.

"Ini cara saya untuk dekat dengan anggota, dengan cara ini diharapkan akan terjalin hubungan kekeluargaan, tidak sekedar hubungan atasan bawahan serta meningkatkan moril anggota itu sendiri dalam berdinamika," tuturnya

Dalam kesempatan itu, Letkol Aji juga berpesan kepada anggotanya agar selalu menjaga kesehatan, serta meningkatkan kepedulian terhadap masyarakat sekelilingnya. Karena menurut Aji, Prajurit yang memiliki kepedulian tinggi terhadap sesama dan masyarakat akan dapat menumbuhkan ikatan yang kokoh dan kuat, hingga yang berdampak baik pula terhadap kehidupan bermasyarakat.